

Association interprofessionnelle du Sarladais

Développer les zones d'activité économique

L'assemblée générale s'est déroulée en présence des élus qui ont travaillé avec les entrepreneurs durant ces derniers mois



James Chatenoud, président de l'AIS, a introduit l'assemblée générale aux côtés d'Etienne Cloup, Hervé Cabanel, Michel Vaunac, Francis Carcenac Ghislaine Guy et Dominique Boussat (Photos GB)

Sous le chapiteau de Madrazès, à Sarlat, environ soixante-dix personnes se sont réunies lundi 3 décembre en fin d'après-midi. Il s'agissait des membres de l'Association interprofessionnelle du Sarladais (AIS), mais aussi des élus ainsi que des représentants des structures (Maison de l'emploi, Mission locale, Service public de l'emploi local, etc.) qui travaillent régulièrement avec l'AIS.

A l'ordre du jour, la présentation du schéma de développement des treize zones d'activité économique (ZAE) du Sarladais. "L'AIS a envie d'être présente en toute indépendance dans le développement économique local", a expliqué James Chatenoud, président. Ces trois derniers mois, lui et d'autres adhérents ont travaillé en relation avec des élus locaux. L'objectif est de connaître les besoins et les attentes des 135 sociétés installées sur ces zones qui, de Saint-Geniès à Mazeyrolles, emploieraient près de 2 000 personnes, sur une surface de 74 ha.

Situation préoccupante.

Les ZAE les plus connues sont celles de Madrazès et de Vialard, à Sarlat-La Canéda et Carsac-Aillac. Elles regroupent 80 entreprises et 1 350 emplois sur 25 ha. On trouve aussi le bloc constitué des zones d'activité des Quatre Routes et de la Borne 120 qui compte 16 entreprises et 140 emplois sur 12 ha, surtout dans le Salignacois.

Pour le moment, 9 ha sont immédiatement disponibles pour les entreprises qui souhaiteraient s'implanter, notamment sur le secteur de Belvès/Saint-Cyprien et Salignac/Saint-Geniès. Dans les cinq ans, un total de 16 ha devrait être disponible.

Présentant le schéma, Stéphane Morel, du bureau d'études Katalyse, ne cache pas que la qualité des ZAE du Sarladais est préoccupante. Parmi les critiques, on peut ainsi relever que les aménagements sont parfois insuffisants, que les zones ne disposent pas de référents, que les entreprises cherchant à s'implanter

reunions mais aussi que les salariés y disposent de peu de services.

De plus, sur les quatre plus grandes zones du secteur, notam-

ment Vialard et Madrazès, aucun terrain n'est actuellement accessible, et ce alors qu'il y a une demande. Au final, les possibilités d'amélioration sont grandes, car le territoire bénéficie d'atouts : cadre agréable, main-d'œuvre stable et qualifiée, prix de vente des terrains compétitifs.

Le schéma propose d'augmenter la surface des ZAE d'environ 25 ha en dix ans, et 65 ha dans les trente prochaines années. Il argumente aussi pour la création de pôles thématiques : artisanat/BTP/services sur toutes les zones, un pôle agro-alimentaire au nord, un pôle industrie à Vialard, un pôle bois et énergie dans le sud.

Immédiatement, le schéma suggère de "trouver des solutions pragmatiques pour les porteurs de projets actuels" en les orientant vers les terrains disponibles, notamment à la ZAE des Quatre Routes, à Saint-Geniès.

G. Boyer

Gros plan sur...

L'AIS a été fondée en 1978. Ancien directeur de France-Tabac, chef d'entreprise, James Chatenoud en est le président depuis 2002. L'association regroupe environ soixante-dix entrepreneurs des cantons du Sarladais. Ces derniers temps, elle a organisé des conférences pour les adhérents portant par exemple sur la gestion financière, les ressources humaines...

L'AIS est également à l'origine du projet de plate-forme du BTP. Elle a réactivé cette année une association fondée en 1972, l'AIFS, dédiée à la formation permanente et présidée par le patron de la Coverpa, Xavier Trichet. L'AIFS propose des formations pour les entrepreneurs ou les salariés.

James Chatenoud a conclu le rapport moral en adressant "un message plein d'espoir" aux participants. Il a mis en avant trois entrepreneurs : Sébastien Aschbacher, un Sarladais qui va commercialiser des biberons en Chine ; Laurent Tripied, gérant de Kpar3, basé à Carsac-Aillac, qui vient de remporter un concours de la chambre de Métiers de la Dordogne ; François Piveteau, directeur d'Euralis Périgord, qui a reçu le 3 décembre Guillaume Garot, ministre délégué à l'Agroalimentaire, après le retour de l'agrément pour vendre des foies gras Rougié en Russie.



Les Amis



Les Amis du cinéma ont organisé un ciné-rencontre le jeudi 20 h 30 au Rex pour la projection du film de Moussa Touré : "la F"

Un village de pêcheurs en grande banlieue de L... de la surpêche et fa... concurrence déloyal... alimentaires déversés... les agricultures eur... les marchés africain... nourrit plus ses enf... plages partent de... pirogues élançées e... typiques du pays. A... traversée souvent m... vont rejoindre les île... territoire espagnol.

Baye Laye est ca... pirogue de pêche, il... Il ne veut pas partir,

www.citroen.fr



DESIGN,
TECHNOLOGIE
SENSATION
DÉCOUVREZ L'U...
CREATIVE TECHNOLOGIE

Modèles présentés : Citroën DS3
Airream Sport Chic avec options
CONSUMMATIONS MIXTES ET EN
DE 4,2 A 7,7 L/100 KM ET DE 110

Rout

05 53 31